

INTERVENCIÓN DE LEGISLADORA Y LEGISLADOR PARA REFERIRSE A DIVERSOS ASUNTOS DE CARÁCTER GENERAL DURANTE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL 5 DE JULIO DE 2023.

El Presidente Senador Alejandro Armenta Mier: ...

La Senadora Patricia Mercado.

Senadora, con mucho gusto, ¿con qué objeto?

La Senadora Patricia Mercado Castro: (Desde su escaño) Gracias, presidente.

Murió Adolfo Gilly, quisiera pedir un minuto de silencio, él fue un investigador imprescindible para entender la revolución, más allá de la historia oficial, y para conocer sobre todo las reivindicaciones obreras y campesinas que fueron gradualmente abandonadas.

Gilly es un referente en el pensamiento de izquierda de este país, preso político en los años 60, ganó su plena libertad en las instancias judiciales, lo que lo convierte también en un pionero de la defensa de los derechos humanos; fue un militante crítico del totalitarismo, integrante del trotskismo y cercano a los movimientos sociales, sobre todo al zapatismo.

Con sus textos, sus luchas y sus cátedras, Gilly es parte de ese gran número de emigrantes que han contribuido a la educación, la cultura y la formación cívica de México.

Son dos peticiones: un minuto de silencio y que la Mesa Directiva pueda discutir que más adelante hagamos un homenaje a Adolfo Gilly.

Muchas gracias, presidente.

El Presidente Senador Alejandro Armenta Mier: Con mucho gusto, Senadora, procesaremos una vez que se apruebe la prelación, el correspondiente minuto de silencio, y también tomamos nota sobre su solicitud de homenaje.

La Secretaría Técnica toma nota para formalizarlo.

El Senador Gabriel también ha solicitado el uso de la palabra.

Adelante, Senador Gabriel, ¿con qué objeto?

El Senador Gabriel García Hernández: (Desde su escaño) Gracias, señor presidente.

De igual manera para sumarnos a pedir un minuto de silencio a la memoria del gran historiador, referente de la izquierda y referente de lo que hoy llamamos cuarta transformación. Un hombre que hizo una contribución en el medio intelectual y político a esta transformación que estamos viviendo de la vida pública de México.

Que el Senado, posteriormente, pueda también hacerle un reconocimiento y hoy en día un minuto de silencio en honor a su memoria y trayectoria.

El Presidente Senador Alejandro Armenta Mier: Desde luego, señor Senador, haremos los correspondientes minutos de silencio durante el desahogo de la sesión.